

SUBREGIÓN NORTE

En el marco de apoyo a estrategias de innovación y transformación para construir caminos de resiliencia a través del perdón, reparación y no repetición, dirigidas a las víctimas del conflicto en el territorio. En el Municipio de Honda se realizó la entrega de materiales para el mural de **“la resiliencia, el secreto de la paz está en el respeto de los derechos Humanos”**. Rememos hacia la misma dirección, con la participación de docentes, víctimas del conflicto armado, presidentes de juntas, estudiantes de institución educativa. En articulación con la Policía Nacional.

